

# 防災体験教室 を開催しました

2021年 6月5日(土) 9:30~11:30

小学3年生から6年生の児童14名が南消防署へ防災体験に行ってきました。

南消防署の皆さんがとても丁寧に分かりやすく説明をしてくださり、子どもたちはもちろん役員も興味深く聞くことができ、防災について考えるきっかけとなりました。

南消防署の皆さん、  
ありがとうございました☆

☆湖南広域消防局よりお知らせ☆



「動画配信」

はじめました!



湖南広域行政組合(湖南広域消防局)では令和元年11月からYouTubeでの情報発信を行っております。応急手当の動画も配信しておりますので、この機会にぜひご覧ください。



YouTube見てね!!



よろしくお願いします!

## ホースを使った放水体験



ホースを伸ばすのも大変! 水が通っていくよ。すごい勢い!!

## 応急手当ミニ講習



担架を作るよ。 心臓はどこにある? コツがつかめたよ!



しっかり話を聞かよ。



体験途中に救急出動があり、隊員の方々の出動をみんなで見守りました。



はしこが伸びるよ。

高——い!!!

お土産は  
長期保存パン♪

今回は  
南消防署からも  
お土産をいただきました♪  
YouTube 宣伝します!

